

SOCIEDADES CLAVE

Para que este proyecto funcione contamos con una aportación inicial de 200 euros por cada integrante de la fundación La Caixa en su programa de ayuda a jóvenes emprendedores, además somos cuatro socias que cada una aportará un capital de 100 euros. Además, cada una trabajará en su especialidad. Contamos con la colaboración de La Casa de Las Carcasas y del Corte Inglés que nos facilitarán un espacio para distribuir el producto. Asimismo, hemos contactado con varios creadores de contenido de las redes sociales y como nuestro proveedor principal tenemos a la empresa china que nos suministra las tarjetas ya creadas desde distintas partes de China.